

静岡県大学生連盟 春季県内リーグ 令和5年6月3日(土)、6月10日(土)、6月11日(日)

会場: 静岡大学静岡キャンパス

参加大学: 静岡大学静岡キャンパス、浜松キャンパス、静岡県立大学、常葉大学草薙キャンパス、浜松キャンパス、日本大学、東海大学、浜松医科大学、静岡文化芸術大学

男子1部 1位: 静岡大学静岡キャンパスAチーム
2位: 静岡大学浜松キャンパスAチーム
3位: 日本大学Aチーム

女子1部 1位: 静岡大学静岡キャンパスAチーム
2位: 常葉大学浜松キャンパスAチーム
3位: 常葉大学静岡キャンパスAチーム

男子2部 1位: 常葉大学浜松キャンパスAチーム
2位: 静岡大学静岡キャンパスBチーム
3位: 常葉大学静岡キャンパスAチーム

女子2部 1位: 静岡大学静岡キャンパスBチーム
2位: 静岡県立大学Bチーム
3位: 静岡県立大学Cチーム

男子3部 1位: 静岡県立大学Cチーム
2位: 日本大学Cチーム
3位: 静岡大学浜松キャンパスFチーム



男子1部1位: 静岡大学静岡キャンパスAチーム



女子1部1位: 静岡大学静岡キャンパスAチーム

静岡県大学生連盟 秋季県内リーグ 令和5年10月1日(日)、10月14日(土)、10月15日(日)

会場: 静岡大学静岡キャンパス

参加大学: 静岡大学(静岡キャンパス、浜松キャンパス)、静岡県立大学、常葉大学(草薙キャンパス、浜松キャンパス)、日本大学、東海大学、浜松医科大学、静岡文化芸術大学

男子1部 1位: 静岡大学静岡キャンパスAチーム
2位: 常葉大学浜松キャンパスAチーム
3位: 静岡大学浜松キャンパスAチーム

女子1部 1位: 常葉大学浜松キャンパスAチーム
2位: 静岡県立大学Aチーム
3位: 静岡大学静岡キャンパスAチーム

男子2部 1位: 静岡大学浜松キャンパスBチーム
2位: 静岡大学静岡キャンパスBチーム
3位: 常葉大学草薙キャンパスAチーム

女子2部 1位: 浜松医科大学Aチーム
2位: 静岡県立大学Bチーム
3位: 常葉大学浜松キャンパスBチーム

男子3部 1位: 静岡大学浜松キャンパスCチーム
2位: 静岡大学静岡キャンパスCチーム
3位: 静岡大学浜松キャンパスEチーム



男子1部1位: 静岡大学静岡キャンパスAチーム



女子1部1位: 常葉大学浜松キャンパスAチーム



飛躍する、
プレーヤーを応援!!



JOCジュニアオリンピックカップ 第42回全日本ジュニアバドミントン選手権大会

新人の部 静岡県予選会

令和5年5月20日 静岡市北部体育館

男子シングルス

優勝 山下 瑛翔 富士中央BC
準優勝 尾崎 翔 SBC スクール
第3位 柘植 太老 広幡バドキッズ
第3位 大角 菖馬 清水四中

女子シングルス

優勝 長谷川 翼咲 広幡バドキッズ
準優勝 御宿 芽衣 裾野市立深良中学校
第3位 五十右 帆香 広幡バドキッズ
第3位 良知 さあや 広幡バドキッズ



1位から3位の皆さん

第14回 静岡県中学生バドミントン新人大会

令和5年10月14日 掛川さんりーな

男子シングルス

優勝 大角 菖馬 清水四中
準優勝 尾崎 翔 SBC スクール
第3位 横山 真土 掛川市立西中
第3位 山下 瑛翔 富士中央BC

男子ダブルス

優勝 鈴木 一嘉・鈴木 彪吾 どんぐりジュニア
準優勝 佐野 利玖・高野太陽 富士根南中
第3位 阿蘇 いをり・齋藤崇成 伊東市立門野中
第3位 鈴木 祐羽・渡邊 玄悠 富士中央BC

女子シングルス

優勝 長谷川 翼咲 広幡バドキッズ
準優勝 御宿 芽衣 裾野市立深良中
第3位 黒田 遥香 広幡バドキッズ
第3位 良知 さあや 広幡バドキッズ

女子ダブルス

優勝 比江島 紗英・松浦 愛珠 広幡バドキッズ
準優勝 鈴木 心奈・山崎 宙 富士根南中学校
第3位 神間 虹来・村松 京華 常葉大菊川中
第3位 遠藤 莉菜・馬飼野 心咲 星陵中学校



1位から3位の皆さん

常葉大学附属橋中学校 バドミントン部 顧問 渡邊友也

私たち常葉大橋中学校バドミントン部は、男子4名女子6名の計10名で活動しています。また中高一貫校ということもあり、高校生と一緒に活動しています。バドミントン部は、令和4年度から同好会としてスタートし、令和5年度から部活動として本格的にスタートしました。部の目標として、『一人一人が輝ける部へ』を目指しています。そのためにノック練習やパターン練習、フットワークなどといった練習をメインに行っています。また、毎週水曜日には人工芝グラウンドの周りを走ったり、縄跳びで体力作りに励んでいます。一周のタイムを仲間と競ったり、前の自分を超えられるようにどんな練習も真剣に取り組んでいます。高校生と一緒に練習をしているので、高校生の経験者やバドミントンが上手な先輩の打ち方を真似してみたりします。先輩や先生方からアドバイスもいただけるので上達も早くなります。今年度からは中高合同で合宿を行いました。いつもとは違う環境でのバドミントンにのみ思考を走らせ、バドミントンがより身近にある生活をしました。人間的にも精神的にも体力的にも成長できた2泊3日でした。令和5年度の中体連で女子はさまざまな課題が残りながら初戦敗退となってしまいましたが、男子はダブルスで静岡市6位となり県大会出場を果たしました。これからも「ひとりひとりが輝ける部へ」を目指しながら、チーム一丸となって目標に向かって一步一步前進していきたいと思ひます。応援よろしくお願ひします。

